



Cigaretteiers

Genève 10 février On vient d'apprendre que quatre cigaretteiers sont accusés de tricher sur le taux de goudron et de nicotine dans leurs produits en falsifiant des tests. Cette nouvelle, tout comme le Dieslegate, a été rapportée par les grands médias, contrairement au scandale du Phonegate. Un médecin français, le Dr Marc Arazi, a dévoilé les contrôles trompeurs des fabricants de téléphones mobiles qui ne testent pas l'usage réel des consommateurs, c'est-à-dire en contact avec le corps. Cela met en danger notre santé, en nous exposant aux taux de radiations dépassant les normes (DAS) réglementées. Diffusés le 2 février, les résultats des études de l'U.S. National Toxicology Program sur les rats et les souris exposés aux ondes de radiofréquences des téléphones mobiles (y compris à une valeur DAS inférieure aux normes), montrent une augmentation des tumeurs malignes du cœur (schwannomes), ainsi que de diverses pathologies touchant le cerveau, le cœur (cardiomyopathie), la thyroïde et la prostate. Le scandale du Phonegate aura tôt ou tard un impact sensible sur notre santé ainsi que sur le marché financier. Deux investisseurs majeurs dans Apple ont attiré l'attention sur l'impact de l'usage excessif et de l'addiction à l'iPhone, surtout par des enfants, en notant que cela pourrait au futur baisser la valeur des actions d'Apple.

Meris Michaels